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第２１６５例会 報告（2016・8・5）
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１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．矢野 偲ぶ会お礼の言葉 野田真一郎様ＰＧ
５．米山功労者感謝状授与
６．会長報告

７．幹事報告
８．食 事
９．委員会報告

１０．クラブフォーラム
規定審議会立法案採決事項について

例会終了後定例理事会開催１１．点 鐘

◆矢野亨ＰＧ偲ぶ会お礼の言葉

社会福祉法人希望の家 理事長

野田真一郎様

過日の故矢野亨偲ぶ会にご参列並
びにご協力を賜りまして誠にありが
とうございました。 月 日に老衰と肺炎でこの世６ ２８
を去り、そのひと月程前に職場訪問で皆様と矢野記
念ホールでお会いした時は、いつになく大きな声を

、 。出し元気になり 家族共々良い想い出になりました
これも偏に皆様のお陰で、故人もパストガバナーと
して人生を全うしたのかと思っております。改めて
お礼を申し上げます。

◆米山功労者感謝状授与

第 回マルチプル 第 回マルチプル４ ３
新木明夫君､阿左美博君 向田 靖君

前原会長◆会長報告
１．先週の納涼家族会では、一所懸命準備して下さい

ました今泉委員長、野村親睦担当、青山プロダクシ
ョンの皆様、クラブ運営委員会の皆様、そして大勢

。の皆様にご参加頂きましてありがとうございました
２．明日土曜日午前 時からガバナー事務所で第１回１０

地区補助金委員会が行われ、下井田補助金委員長が
出席されます。

３．本日のクラブフォーラムは 年規定審議会立法２０１６
案採決事項についてです。ロータリーは国際ロータ
リーが決めた定款により運営されています。その定
款に基づいて、各クラブはクラブ細則という細かい

４決まりを設けてクラブ運営を行っています。本年
月に 年に 度の規定審議会が行われ、 項目以上の３ １ ５０
定款の改正が行われました。その内容についてロー
タリーの将来を見据えて皆様と協議したいと思います。

幹事◆幹事報告 東郷(学)

◇野田会員より矢野ＰＧ偲ぶ会でお手伝いされた方に
お礼の品を頂戴致しました。

◇本日例会終了後、1Ｆにて理事会を行います。
◇次週 月 日(金)は休会です。８ １２
◇ロータリーの友８月号を配布致しました。
◇ガバナー月信８月号が配信されました。

（各テーブルに配布､矢野ＰＧご逝去に関して掲載あり）

武井善作会員よりニューモラルNo.564を15部頂きました。◇
。◇ 月のロータリーレートは現行同様 ドル 円です８ １ １０２

◇ 月 日(月)の桐生タイムス紙に暑中見舞い広告が掲７ ２５
載されました （各テーブルに配布）。

◇ 月 日(水)の上毛新聞に浦野幸子会員の記事が掲載７ ２７
されました （各テーブルに配布）。

◇下記のもの届いております。
8/11(木)～17(水)・ガバナー事務所夏季休暇のお知らせ。

・桐生市マーチングフェスティバル開催のご案内
・明照学園より「樹幹だより」と「樹妙だより」
・桐丘学園より暑中見舞ハガキ
◇例会変更のお知らせ

桐生南ＲＣ 8/17(休)､8/24 太田ＲＣ 8/11(休)､8/25
伊勢崎ＲＣ 8/10(休) 他５ＲＣ

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 7/11､7/25 桐生赤城ＲＣ 7/19､7/26
桐生南ＲＣ 7/13､7/20 桐生中央ＲＣ 7/21､7/28

１１５４キロカロリー◆食事メニュー
、 、 、イカのマリネサラダ サーモンの幽庵焼き 香の物

若鶏の梅風味、麦飯、胡麻冷や汁、一口小菓子
◆委員会報告
□クラブ運営委員会

早川出席担当◇出席報告
（ ）総数 名 免除者 名の内 名出席の為 名を除く６１ １２ １０ ２

出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名５９ ４７
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１２ ６ ８９.８３
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者５名）９１.６７
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桐生西ロータリークラブ

野村親睦担当◇親 睦
納涼会で の前座を務めた渡良瀬橋 のメＫＷＲ４８ ４３

ンバーから「とても楽しかった」という内容のお礼
ＫＷＲ４８のメンバーは、疲の手紙を頂きました。尚、

れがどっと出たせいか、本日は 人全員欠席です。４
□拠金委員会

山同拠金委員◇ニコニコＢＯＸ
阿左美ガバナー補佐､下井田パスト会長､クラブフォ
ーラム宜しくお願いします 前原君､霜村君
納涼会､皆様のご協力に感謝申し上げます 野村君
納涼家族会 のロータリアンの皆様ご苦労様でＫＷＲ４８
した 阿左美君
デビュー間近の四姉妹納涼会感動しました 江原君
納涼会楽しませて頂きました 鳥嶋君､栗原 君(幸)

納涼会に参加出来ず残念でした 田﨑君
故矢野亨を偲ぶ会ご参列ご協力賜り誠にありがとうご
ざいます 野田君
大間々館オープンにクラブからお祝い金を頂きました｡
ありがとうございました 正田君
今日から桐生まつり開催ですね 山形君
桐生まつり楽しみたいと思います 園田君
ＰＴＡ桐生まつり街頭補導に行きます｡補導されない様
気を付けます 青山君
日本サッカー負けてしまいました｡残念です 河内君
孫が中体連剣道で関東大会出場 塚本君
リサイクル募金ご協力ありがとうございます 舩戸君

七五三木Ｒ財団担当◇ロータリー財団
クラブフォーラムご苦労様です 近藤君
下井田さん､阿左美さん､宜しくお願いします 乾君
クラブ運営委員の皆様､お世話になりました 前原君
納涼会､皆様のご協力に感謝申し上げます 野村君
納涼会お世話になりました 青山君
納涼会楽しませて頂きました 鳥嶋君
納涼会に参加出来ず申し訳ありません 田﨑君
故矢野亨を偲ぶ会ご参列ご協力賜り誠にありがとうご
ざいます 野田君
大間々館オープンにクラブからお祝い金を頂きました｡
ありがとうございました 正田君
大間々祭りは豪雨でさんざんでした 山形君
桐生まつり楽しみたいと思います 園田君
鈴木ムサシナイスゴール！ 河内君
孫が中体連剣道で関東大会出場 塚本君
昨日の朝個人的に道普請を重いツルハシで２時間程し
たら未だ疲れが残ってます 舩戸君
暑さの中に涼を求め白馬(栂池)に小林 さんと行って(惠)

きます 江原君
河内米山奨学担当◇米山ＢＯＸ

納涼会お世話になりました 前原君､鳥嶋君､霜村君
納涼会､皆様のご協力に感謝申し上げます 野村君
納涼会欠席ですみません 田﨑君
故矢野亨を偲ぶ会ご参列ご協力賜り誠にありがとうご
ざいます 野田君
大間々館オープンにクラブからお祝い金を頂きました｡
ありがとうございました 正田君
落雷の修理でぐったりです 山形君
桐生まつり楽しみたいと思います 園田君
梅雨明け桐生祭りです 阿左美君
毎日暑いですね 河内君
孫が中体連剣道で関東大会出場 塚本君
今朝畑にいると新聞配達の人､障害のあるお孫さんと祖
母が通ったので胡瓜と茄子を分けてあげました 舩戸君
東郷幹事先日は大変お世話になりました 青山君

□広報活動委員会
新木ｸﾗﾌﾞ会報･雑誌担当◇クラブ会報･雑誌

月号のロータリーの友を紹介します。８
先ず横組 頁の「ようこそ 」では、入会歴の３６ Rotary
浅い若い会員に例会をエンジョイする秘訣が書かれ
ています。また、 頁は規定審議会についてで４８～４９

《次例会予告》

８月２６日(金) クラブフォーラム 会員増強について

８月５日理事会報告
１．納涼家族会の決算承認。
２．納涼家族会の募金は今後の奉仕活動用に保留とする。
３．Ｒ財団100周年シンポジウム公共イメージ協力金承認。
本部費から拠出する。

４．事務局夏季休暇は8/11～16日迄とする。
５．規定審議会立法案に対する反対表明は３件(16-21･16
-38･16-99)に絞り全会員にアンケートを行い､3/1以上の
回答を得た上で､各件に2/3以上の同意が得られたら行う。

６．クラブのＨＰのリニューアルを検討する。

。すので本日のクラブフォーラムの参考にして下さい
次に、縦組 頁に「人頭分担金を増額する制１６～１７

定案に反対しませんか」と「クラブ細則は各クラブ
が自主自立策定してよいか」という、この度の規定
審議会に通じる投稿があります。

今月号も内容豊富ですので、是非お読み下さい。
◆クラブフォーラム

規定審議会立法案の採決事項について

⽴法案採決事項の解説
地区役員およびパスト会長

下井田秀一君

規程審議会⽴法案検討委員会
委員の⽴場から

ガバナー補佐およびパスト会長

阿左美 博君

総 括
会 長

前原 榮一君

先ず、下井田パスト会長より、
この度の規定審議会で採決された反

響の大きい制定案 「Ｅクラブと区別が無くなった」･、
「毎月少なくとも 回例会開催」･「国民の祝日のある２
週は例会取消が可」･「ローターアクター､ロータリー
学友が正会員となれる」･「会員歴 年(かつロータリ２０
ー歴と年齢が 年)で出席免除」･「入会金の記述が無８５
くなった」･「会員身分の一時保留の概念が加わった」
･「人頭分担金の値上げ」等について解説して頂きまし
た。その後、何故ロータリーの概念が変わってきたの
か？や、改定に痛烈な批判が起きている現状などお話
し頂きました。そして、各クラブは各立法案に対し反
対表明ができ、反対票が全体の ％に達した場合、遡っ５
て一時保留となる事も報告して頂きました。

続いて、阿左美ガバナー補佐から、この決定を受け
。ての地区や分区内の反応についてお話しを頂きました

まとめとして、前原会長が、今回の改定を精査した
上でクラブ細則の変更が必要なものがあれば、 月の１２
年次総会にあわせて会員に提案し、年次総会で決定す

、 、る旨や クラブとして反対表明を行うか否かについて
全会員にアンケートを行い、回答数が規程の数を満た
した場合は、反対表明を行う意向であるなどについて
理解を求め、出席会員の賛同を得て、終了しました。

インターアクト年次大会報告は次号に掲載します。
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